

Motorsportclub Untergröningen e.V. im ADAC

Wer sind wir?

- 1954 gegründet
- 190 OC-Mitglieder (Stand: Januar 2024)
- Engagierte 13-köpfige Vorstandsmannschaft, die es immer wieder versteht, die Räder am Laufen zu halten.

Was verbindet uns?

- legen großen Wert auf Kameradschaft und soziales Engagement. Langjährige und tiefe Freundschaften unter den Mitgliedern zeugen von diesem Grundsatz.
- sind stolz auf viele freundschaftliche Kontakte zu Motorsportclubs in der Nähe und auch in der Ferne.
- in der Gemeinde Abtsgmünd / Untergröningen sehr aktiv.

Events:

- Rallye:
 - Veranstaltergemeinschaft Ostalbrallye (Mitveranstalter)
 - Untergröninger Rallyesprint (in Eigenregie)
 - ADAC Clubsport Rallye Sprint Cup Süd (Ausrichter für den ADAC Wtb)
- RC-CAR Rennen
- Ferienprogramm
- Motorrad Veteranentreffen
- Mofa-Mopedausfahrt
- Erste-Hilfe-Kurs
- Gesellige Veranstaltungen (Binokel-Turnier, Weihnachtsmarkt, Frühshoppen im Vereinshaus)

Alleinstellungsmerkmal:

- In Eigenleistung ein schuldenfreies Vereinshaus erstellt
- Bauzeit des 375 qm großen Vereinshauses waren 10 Jahre
- Das Gebäude beinhaltet einen Vereinsraum mit Küche, Sozialräume, ein Büro, Werkstatt und ein großzügiges Lager.

Ziele:

- Sportliche Veranstaltungen
- Touristische Veranstaltungen
- Gesellige Veranstaltungen
- Kameradschaftlicher und fairer Umgang der Mitglieder
- Im Verein wird das Wort „Wir“ sehr ernst genommen
- Weiterbildung
- Mofa-Mopedausfahrt



Mehr Informationen unter
msc-untergroeningen.de

